

## EL TRAPO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 10-6-2012 14:56:03

Sola desde mañana, son las seis de la tarde, no tengo ganas de ir a lado ninguno, estuve pensando en miles de cosas, ninguna conclusión, a no ser estoy sola. Dentro de muy poco tiempo ya tendré compañía, saldré, por un espacio de tiempo me siento la que quiero ser.

Volverá todo mañana de nuevo. Como si una maldición me echaran sienta, una nostalgia inmensa y no se la causa, son tantas cosas adversas, sin sentido común, que no consigo, poner orden a la confusión de saber que pasa.

Ahora ya entiendo, como empiezan las guerras, entre el ser humano, discordia pensamientos pre concebidos, terqueza de unos, dictadura de otros, todo junto se arma la confusión sin necesidad. Si tuviera fuerza para no hacer caso a pequeñas cosas que lastiman era distinto, pero soy muy sensible y no acepto actitudes, que me hieren el alma en el mas profundo, rincón, de este corazón, que tanto ha querido ser lo que siempre deseé, alguien que no quería discordia, solo ayudar a componer las cosas a los demás.

Pura fantasía de mi parte, pues al lado me han puesto, como un trapo viejo, solo que muchas veces es más necesario que un pañuelo bordado con hilo de oro.

Ando sin acertar el qué de tanto jaleo, el porqué de tanta mala acogida, busco y rebusco, y no consigo entender.

Estoy agotada, por no entendieren que quiero ser feliz junto con todos, cada uno en su sitio, hay lugar para todos.

¡Era tan fácil! Solo un poco de comprensión, un nada de buena voluntad y todo era distinto.

El desprecio no me mata, duele, apartarme, la omisión, el juego del escondite, todo lastima, así me vine para lejos, para que puedan hablar alto, todo lo que les de la gana, quien no ve no sufre tanto.

Ahora sé que nunca podré contar con algunas personas, cuando lo necesite. Si me rechazaran no impongo mi presencia.

Nada mas puedo hacer, ni quiero, en las manos de Dios está el poder, solo El y en nadie mas.

El llanto es el principio de la sonrisa, alguien hará para que un día sonría mas que llore. Merece la pena por un poco de felicidad. Sentir que ya nada represento, para quien pensaba tener como amigo, es poco, para dejar de querer a quien me limpia mis lagrimas.

Oporto, 23 de Mayo de 2012

Carminha Nieves